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令和４年度第２回東郷町男女共同参画審議会 議事要旨 

開催日時 令和４年７月５日（火）午後２時から午後３時 30分まで 

場所 東郷町役場 １階 第１会議室 

出席委員 
中林、高橋、中村、近藤（雅）、近藤（安）、半田、加藤、婦木、

中川、西俣、谷                （敬称略） 

事務局 企画部長、地域協働課長、課長補佐、主任 

傍聴者 なし 

 

議事及び内容 

 

次第 

１ 会長あいさつ 

２ 議題 

⑴  東郷町男女共同参画推進事業「映画会」について 

⑵  文化産業まつり「男女共同参画推進コーナー」の設置について 

⑶  東郷町男女共同参画情報誌「イーストピア」第 12号の発行について 

⑷  その他 

３ その他 

 次回開催予定日 

 

 

会議記録 

別添のとおり。 
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（事務局） 

ただ今より令和４年度第２回東郷町男女共同参画審議会を開催します。本日

の進行役を務めます、地域協働課長の坂野です。よろしくお願いします。 

 

 それでは、次第１ 会長あいさつです。中林会長、よろしくお願いします。 

 

中林会長あいさつ 

 

（事務局） 

ありがとうございました。 

ここからの進行は会長にお願いします。中林会長、よろしくお願いいたします。 

 

（会長） 

委員の皆様全員から御意見をいただきたいと思いますので、よろしくお願い

いたします。 

それでは、次第２ 議題に入ります。 

最初に、議題⑴「東郷町男女共同参画推進事業『映画会』について」事務局か

ら説明をお願いします。 

 

事務局説明 

 

（会長） 

上映作品を決めるに当たり、映画に関しての質問はありますでしょうか。 

質問はないとのことなので、御意見がありましたらお願いします。 

 

（委員） 

③「お終活 熟春！人生、百年時代の過ごし方」と④「老後の資金がありませ

ん！」は高齢者向けのような作品だと思うので、若い方の集客が少し心配です。 

できるだけたくさんの方に来ていただきたいので、そこを考えていかなけれ

ばいけないと思います。 

 

（委員） 

③については、以前ＮＨＫで、橋爪功さん主演で同じような内容の作品が放映

されており、作り方が似ているという印象です。 

④に関しては、中井貴一さん主演の内閣総理大臣役で同じようなタイトル、ク

ローズアップの仕方の作品があり、①「ｈｉｓ」が若い方には良いのかなと思い

ます。 
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ただ、集客だけのことを考えると③か④が良いかなと思います。 

 

（会長） 

せっかく実施するのにお客様が少ないのは非常にもったいないので、一番の

ポイントは集客だと思います。 

 

（委員） 

ターゲットをどこに絞るかによりますが、若者に絞ると①が良いと思います。 

②「ビリーブ」は、何年か前に宇宙開発をテーマにした黒人の映画（H30年度

上映作品「ドリーム」）を上映したので、被ってしまうと思います。 

④については、老後の資金が本当に必要なのかという疑問があり、個人的には

お金にこだわる生き方はしたくないので③を勧めたいと思います。 

 

（委員） 

①は、私くらいの世代にも関心がある内容ではないかと思います。 

 

（委員） 

 ①は、本当に興味のある方に来ていただけるかなと思いますが、家族と一緒に

見るのは抵抗があります。 

ただ、見に来られた方には新しい自分の感情に気付いたり、新しい発見がある

のではないかと思います。 

 

（会長） 

 それでは、上映作品の決定にうつります。 

良いと思う作品に 1回挙手をお願いします。 

 

委員による多数決 

 

（会長） 

①が良い方、６人、②０人、③１人、④３人となりました。 

では①「his」で決定したいと思います。 

 

（事務局） 

ありがとうございました 

次に入場整理券の配布について、御説明します。 

 

事務局説明 
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（会長） 

何か御質問はありますでしょうか。 

質問はないとのことなので、上限枚数を一人何枚にするかを決めたいと思い

ます。 

以前５枚にしたことがありましたが、整理券を受け取られて、実際には１、２

人しか来られなくて無駄になってしまったというケースがあったため、５枚は

多いと思います。 

 

委員による多数決 

 

（会長） 

１枚、２枚、３枚のいずれかで、良いと思う枚数に挙手をお願いします。 

３枚で全員手が挙がったので、３枚にて承認します。 

 

（事務局） 

ありがとうございました。 

 次に「新型コロナウイルス感染拡大防止対策」についてご説明します。 

 

事務局説明 

 

（会長） 

ただいまの事務局の説明に質問、御意見はありますか。 

 

（委員） 

 来場者名簿は、一名ずつ一枚に記入するということで良いでしょうか。 

 

（事務局） 

 来場者名簿を作成した段階では、入場整理券の上限枚数が決まっていなかっ

たので５名分記入できる様式にしていますが、３枚と上限枚数が決定したため、

３名分記入できる様式に変更します。 

ただ、３名一緒に来られる場合は、３名分を一枚の様式に記入いただければ良

いと思います。 

この様式は、最終的には施設の管理者へ渡すものになるため、枚数が少ない方

が管理はしやすいです。 

 

（会長） 

 家族でも友人でも、当日、現地集合で来られる場合が多いと思うので、一人一
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枚で記入した方が書きやすいのではないでしょうか。 

 

（事務局） 

 想定としては、当日、現地集合で行くかもしれないけれど、行く相手が決まっ

ていれば、当日集合したときに記入できるかと思います。 

ただ、皆さんからの御意見で一人一枚に記入した方が良いとのことであれば、

そのように変更します。 

 

（会長） 

 町民会館で提出している様式もこのような形式でしょうか。 

 

（事務局） 

 町民会館の様式は、10名分記入できる様式になっています。 

 

（会長） 

 例えば、チケットをもっと大きくして、裏面に名簿や体調チェックリストを記

入できるようにはできないでしょうか。 

 

（事務局） 

 来場者名簿の裏面にあるチェックリストをチケットに網羅できれば可能かと

思います。 

 

（会長） 

 町民会館のホール使用時もこの様式なのでしょうか。 

 

（事務局） 

 ホールでは、イベントごとを行う際は、チケットをお渡しする際に一緒に来場

者名簿もお渡ししていますが、一人一枚用なのか複数記入できる様式かは、把握

していないです。 

 

（委員） 

 友人と行く場合、友人の居住地や名前は記入できますが、当日の体温は代わり

に記入しても良いものでしょうか。筆跡が本人でないといけないのでしょうか。 

 

（事務局） 

 御本人の筆跡でなくても大丈夫です。 

居住地や名前は事前に記入しておいて、当日集合したときに、測った体温を追
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記していただければと思います。 

 

（委員） 

 来場者名簿の裏面のチェックリストに「他の利用者との距離を原則１ⅿ確保

してください」とありますが、これは座席に座った時か会場へ入る前の時か、は

っきりしていないとチェックが曖昧になってしまうのではないでしょうか。 

 

（会長） 

 （受付などで）並ぶ時は間隔を空けられると思いますが、ホール内では、座席

が１席ずつ空いていないと１ｍの距離は取れないのではないでしょうか。 

 

（事務局） 

 施設の利用制限については、現時点では設けておらず、ホールは最大 603 席

座れる状態となります。 

今回の場合は映画会を行うため、観客は声を発することはなく、マスクを着用

しているため、映画会当日の感染状況にもよりますが、現時点での施設の利用制

限に基づいての実施を予定しています。 

 

（会長） 

 1ｍと記載せずに、間隔を空けると記載した方が良いのではないでしょうか。 

 

（事務局） 

 施設のガイドラインに沿った方針から決定しており、こちらで変更できるも

のではないため、施設の利用制限を遵守しなければなりません。 

 

（会長） 

 これは、例えば、町民会館の会議室を借りる際に、代表者に記入してください

とお渡しするものですよね。 

 

（事務局） 

 当日、代表者が参加者へ聞き取りして記入するものです。 

体温についてもその場で測っていただいたものを記入いただくものです。 

 映画会当日、受付で名簿の内容を聞き取りしていると時間がかかり、開場から

開演までの 30分間では難しいと思います。 

また、密集してしまうため、予め記入して御持参いただくとスムーズな流れに

なると考え、このような方法としています。 
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（会長） 

 会議を行うとしたら、会議参加者の体温等を記入した名簿を事務局の代表者

が施設管理者へ提出するということでよろしいでしょうか。 

会議参加者は、受付で体温を測って記入するだけで良いですよね。 

 

（事務局） 

お見込みのとおりです。 

 

（会長） 

 1ｍ以内の制約と、一人一人の方に対して、この名簿を配るというのが疑問に

感じます。 

 

（委員） 

 この話は、施設の管理者が策定している内容だと思いますが、修正は可能なの

でしょうか。 

 

（事務局） 

 そもそもこれを決定しているのは町の新型コロナウイルス対策会議であり、

町民会館全体に関係してきます。 

今回の映画会のために、少し手を加えてもいいかもしれません。 

 

（委員） 

 変えられるように努力してくれるのであれば、議論しても意味があるかもし

れませんが、変えられないのであれば、いくらここで議論しても仕方ないと思い

ます。 

 

（事務局） 

 どこまで映画会用に変えられるかはわかりませんが、町民会館の担当と検討

させていただきます。 

 

（委員） 

 用紙のどこかに代表者が記入すれば良いという一文を加えた方が良いと思い

ます。 

その方が紙も減って良いと思いますので、検討していただければと思います。 

  

（事務局） 

 こちらの用紙に書けない場合は、チケットに記入するように考えます。 
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（会長） 

 体温は自分で測ってくるという認識でよろしいでしょうか。 

 

（事務局） 

 体温計と手指の消毒は町民会館の入口にございますので、当日、その場で測っ

ていただきます。 

 

（会長） 

 不織布マスクに変えていただくと説明がありましたが、この見解はいかがで

しょうか。 

 

（事務局） 

 マスク着用ができない方もいらっしゃるため、強制はできないですが、不織布

ではないマスクの方がみえたら、変えていただくことを考えています。 

 

（会長） 

 マスク着用をしていない方が来られたら、マスク着用のお願いをして、それで

も着用されない場合はどうしますか。 

 

（事務局） 

 マスクをお渡しし、されるかされないかはその方次第にはなるため、そこまで

の強制はできないと思いますが、一度、内部で整理したいと思います。 

 

（委員） 

 終了して退場する時は、誰か指示をするのでしょうか。会場整理係などはいる

のでしょうか。 

 

（事務局） 

 当日の役割分担は、次回の審議会で御相談させていただきますが、現時点の想

定では、開場前のアナウンスで「退場は座席ごとにお願いします」とお伝えしま

す。 

また、終演後、「後ろから〇列目の方から退場ください」とアナウンスし、そ

れに従い職員が退場席付近に立ち、退場席の目印となって、密にならないよう退

場を促します。 

 

（委員） 
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 先日ある市で開催された音楽のコンサートに参加しましたが、座席も詰め詰

めですごい人数が来ていました。 

退場の際は、予めアナウンスで座席〇列から順にとの案内があり、わかりやす

く、混雑も文句もなくスムーズな退場となっていましたので、ぜひ参考にと思い

ました。 

 

（会長） 

 現時点での当日の出席者について確認したいと思います。 

お手伝いできる方は挙手をお願いします。 

 

 委員挙手 

 

（会長） 

ありがとうございます。 

お手伝いいただける方は、よろしくお願いします。 

 

（事務局） 

 当日の役割分担に関しましては、次回の審議会にてご連絡いたします。 

当日は、12：30 頃に会場にご集合いただき、設営や受付等をお願いしたいと

考えています。 

終了後、片付けをし、解散は午後５時頃となる予定です。こちらは、審議会の

ように報酬はお支払いできないのですが、その点ご了承いただきますようお願

いいたします。 

 

（会長） 

以上で映画会について終わります。 

次に、議題⑵の「文化産業まつり『男女共同参画推進コーナー』の設置につい

て」事務局から説明をお願いします。 

 

事務局説明 

 

（会長） 

ただいまの事務局の説明に質問、意見はありますか。 

 

（委員） 

 時間が午前９時から午後３時までと記載がありますが、準備の時間はこの中

に含まれているのでしょうか。 
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（会長） 

 準備は事務局が行いますので、当日のこの時間にお手伝いいただければと思

います。 

 現時点での当日の出席者について確認したいと思います。 

お手伝いできる方は挙手をお願いします。 

 

委員挙手 

 

（会長） 

ありがとうございます。 

お手伝いいただける方は、よろしくお願いします。 

 

（事務局） 

 １点補足で説明させていただきます。 

例年は、アンケートにお答えいただいた方へ気持ち程度ですが、啓発品をお配

りしておりましたが、予算がつかなかったため啓発品はお渡しできません。 

ただ、役場の男女共同参画情報コーナーに置いていた中で除籍した本があり

ますので、こちらをお渡しさせていただこうと考えております。 

 

（会長） 

議題⑵について承認いただける方は挙手をお願いいたします。 

 

全員挙手  

 

（会長） 

全員挙手いただけましたので、議題⑵については、事務局の提案どおりとしま

す。 

次に議題⑶の「東郷町男女共同参画情報誌『イーストピア』第 12号の発行に

ついて」事務局から説明をお願いします。 

 

事務局説明 

 

（会長） 

ただいまの事務局の説明に質問、意見はありますか。 

 

（委員） 
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 編集を審議会委員が務めるということを認識していませんでしたが、とても

おもしろい試みだと思いました。記事などを委員が執筆することもあるのでし

ょうか。 

 

（事務局） 

 事務局の方で記事を作成し、審議会の場で委員の皆様から御意見をいただき

作り上げていくという流れになります。 

 

（委員） 

 承知しました。 

 

（会長） 

 今までは委員の皆さんがコメントを記載したり、事務局が中心的に特集記事

を書いておりましたが、今回はお二人の先生方にお願いできたらと思います。 

 

（事務局） 

 アンケート結果を見て、お二人の先生方からコメントをいただくというのも

良いですね。 

 

（会長） 

議題⑶について、承認いただける方は挙手をお願いいたします。 

 

全員挙手  

 

（会長） 

全員挙手いただけましたので、議題⑶については、事務局の提案どおりとしま

す。 

次に、議題の⑷「その他」について事務局から説明をお願いします。 

 

事務局説明（ファミリーサポートの推移について報告） 

 

（会長） 

 ２５０人程の依頼に対して引き受け可能な方は３５人くらいということでし

ょうか。 

 

（事務局） 

 そのようです。 
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（会長） 

 その３５人は毎年同じ方なのでしょうか。 

 

（事務局） 

 担当課に確認してみないとわかりかねます。 

 

（会長） 

 その他に何か質問等ある方は、いらっしゃいますか。 

 

（委員） 

 町としてヤングケアラーの人数を知りたいです。 

 

（事務局） 

 担当課に把握しているか確認してみますが、私が数年前に確認した際は、明確

な数字は把握していないということでした。 

わかり次第、次回の審議会にて御報告いたします。 

  

（委員） 

 これは家庭によって、ヤングケアラーであると認識している場合と、そうでな

い場合とあり、基準がないので非常に難しいと思います。 

 

（会長） 

皆様、１時間半にわたり貴重な御意見をいただきまして、ありがとうございま

した。他に質問がないようですので、議事事項を終了します。 

これで本日すべての議題が終了したので、進行を事務局にお返しします。 

 

（事務局） 

中林会長、議事の進行ありがとうございました。 

また、委員の皆様には、御熱心な議論とスムーズな議事進行に御協力いただき

ましてありがとうございました。 

次に、次第３「その他」について、事務局から説明します。 

 

事務局説明（アンケート調査について報告） 

 

 前回審議していただきました「第２次東郷町男女共同参画プラン中間見直し

に係る住民意識調査（案）について」ですが、前回、御意見をいただいたことな
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どは、最終的に会長や高橋先生、中村先生に御確認いただき、若干の修正ののち、

印刷し発送いたしました。 

 ７月１日に 2,000 人の方へ郵送いたしました。 

 ７月 31 日までが回答期限となっており、本日もすでに数名の方から回答を郵

送していただいております。 

 

続いて、次回の開催日時についてですが、９月１３日（火）午後２時から、本

日と同じ第１会議室で開催する予定です。 

皆様、御出席くださいますようお願いいたします。  

 

最後に、全体を通して何か御質問はございますか。 

ないようですので、以上で、令和４年度第２回東郷町男女共同参画審議会を終

了します。ありがとうございました。 

 


